
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

① 現在は休止中となっているFacebookページの今後の活用方針は。

②
防災時の安否確認については、住民への普遍的なサービスツールとなり得るか疑問。対
外PRを含めた情報発信ツールとしての活用に重点を置くべきと考えるが、どうか。

③
県内でもSNSを活用する市町村が増えてきている。定住促進や新規就農、法人誘致を進
める富士見町においても、情報及び人口集積地へのPRといった戦略性を中心に据え、
Facebookの活用方針を見直すべきと考えるが、町長の見解は。

①
Windows XPの延長サポートが来年4月8日で終了となることが発表されたが、町の行政
サービスにおいては具体的にどのような影響が懸念されるか。

②
財政上のハードルにより、サポート終了までにOSの切り替えが行えなかった場合、膨大
な個人情報や行政が保有する重要データ等の保全において、どのような対策が必要に
なると考えているか。

③ この問題への対策として、国から何らかのサジェスチョンは出ているのか。

④
民間だけでなく全国各地の自治体でも対策を急ぐ動きが出ているが、町としての対応は
今後どうするのか。

①
11月の発電開始へ向けた進捗状況など、町民に対する情報開示について、町長の考え
は。

②
町長はこれまで「自然エネルギーの町を積極的にPRしていく」と述べてきたが、建設候補
業者決定を発表した昨年8月31日以降は、FMKホームページの更新すら完全に止まって
いるのは、なぜか。

③
「自然エネルギーの町」推進を積極的にPRしていく上でも、メガソーラー収益の一部を活
用した安心・安全確保のための施策など、町長がこれまで述べてきたビジョンが流動的
なものとならないよう、明確に示しておく必要があると考えるが、町長の見解は。

①
人口減尐時代に向かい、コンパクト・タウン構想など「地域の質を高め、うまく小さくする」
発想の転換をする考えはないか。

②
これまでの策定手法を見直し、町民、議会、行政との対話による合意を作り出すために、
町長はリーダーシップの発揮を。

③
総合計画策定に、執行部の素案作成段階から議会も特別委員会を設置してかかわるべ
きだと考えるが、町長の見解は。

2 7 小池　博之

6 宮下　伸悟1

町　長

(２)
OSのサポート終了に伴う
行政データ等の安全確保
策について

(３)
FMKメガソーラー事業につ
いて

(１)
Facebook活用の今後につ
いて

町　長

町　長

町　長(１)
第５次総合計画策定と町
長のリーダーシップについ
て
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①
町高齢者クラブからの脱会の流れに歯止めがかからない。新年度は５クラブ減って１３ク
ラブとなった。高齢者福祉の要として、これまでの取り組みと課題は何か。

②
自主性、地域性を生かした仲間づくりを基本としているが、社会奉仕・教養講座・スポーツ
事業など役員の負担が重過ぎるのでは。

③
連合会を脱会すれば、町の補助金は切られる。集落単位で活動しているケースもあるの
で、高齢者福祉の側面から対応できないか。

①
調査委員会を立ち上げ、原因の調査を進めているが、これまでの経過を含め町教委の
取り組みは。

②
「いじめの有無も含め、あらゆる可能性」を視野に入れての第３者委員会の検証と理解し
ている。遺族の思いに配慮するとともに、情報の開示はどのような視点に立って進める考
えか。

③ 生徒に対する心のケアについて、具体的対策をどう講じているか。

①
今回の正副議長選において、理事者側からの介入があったことが議会運営委員会で明
確となった。２元代表制の一翼を担う議会の権限を侵害する恐れがあり、町民の理解は
得られないと認識される。町長の所見を伺いたい。

②
「議長選挙には１期目の議員は出るべきでない」「無投票当選議員はその資格がない」な
どという趣旨の発言と、出馬を思い止まるよう働き掛けもあったとされる。事実関係を含
め、執行機関として政治責任をどう考えているか。

①
町長２期目にチャレンジすると意思表明されたが、特に若者の定住促進及び企業の誘致
について1期目の経過をもって2期目への新たな施策は。

② ２期目では、民間も含めた更なる自然エネルギーの普及拡大を考えるか。

① 総合見直しについて、町長と所管はどのように協議し進めているのか。

②
平成24年12月定例会の一般質問で、国道沿いの白地とテクノ街道沿いの青地を交換す
ることを質問したが、明確な答弁がなかった。再度、この点について答弁を求める。

2 7 小池　博之 中学生の自殺と教委の対
応について

教育長

（４）
議会改選と理事者の政治
姿勢について

(２)
高齢者クラブの減尐と支
援について

町　長

町　長

(３)

5 平出　隼仁

(２)
再々度、農業振興地域の
見直しについて

町　長

(１)

3

町長２期目挑戦について 町　長
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① 施設の今後の活用をどう考えているか。

② 楽酪ミルク工房としての事業を、どう評価しているか。

③ 町の指定管理以外の活用方法は。

④
指定管理者を募集するにあたり、従来の加工品の他に新たに併設して商品化できる製
品を作ってもらう考えは。

⑤ 新たな商品を作り出す施設の拡充及び移動は可能か。

① 西山方面、川路方面の集落が抱えている問題・課題の掌握は。

②
小規模集落の過疎化・高齢化等による荒廃地増加や担い手不足に、町はどんな対応策
を考えているか。

③
地域生活者の視点に立った生活圏形成の取り組みを国が地方自治体に求めているが、
富士見町での検証と実現性は。

①
担当課によって異なる危機管理対応（地震、原発、火災、事故・事件、不審者、犯罪、感
染症等）は、町の防災計画の見直しの中で、どの様にマニュアルを整備していくのか。

②
町関連施設で想定される危機管理については、連絡網や被害状況報告等についての仕
組みづくりをどう考えているのか。また、早い段階で議会と正しい情報を共有できる仕組
みづくりが必要ではないか。

③
生命や財産に及ぶ災害等の緊急事態が発生した時、告知放送が設置されていない世帯
へはどの様な連絡の方法を考えているのか。

④ 平日の状態における避難訓練を実施する考えは。

町の危機管理マニュアル
について

(１)
小規模集落の過疎対策事
業について

5

1 三井　新成 (１)
乳製品加工施設の利用に
ついて

町　長

町　長

4 小林　市子

(２)

4 町　長
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① 事業の進捗状況と発電開始時期は。

② 中部電力との契約状況は。

③ ＦＭＫ（富士見メガソーラー株式会社）の組織構成と活動状況は。

① １期目の政策をより確実に成果に結びつける具体的施策はあるか。

② 最重要課題解決の道筋は。

(１)
住民参加の予算編成につ
いて

①
収めた町税の一部を町民の提案した事業に割り当てる「町民提案予算」を創設する考え
は。

町　長

①
食物アレルギーがある園児・児童・生徒に対するメニュー、調理の管理はどのように行わ
れているか。

② アナフィラキシーショックが発生してしまった時の対応マニュアルは、完備しているか。

③ 食物アレルギーを持つ子どもへの人権を守る配慮は、どのように行っているか。

①
災害時の避難場所は各集落ごとに設定されているが、負傷者の救護所が設置されてい
ない。今後町内に何箇所か設ける必要があるのではないか。

② 薬剤、診療材料等の備蓄は十分できているか。

③
多数の負傷者が出た場合のトリアージを含めた訓練を、町内の医療機関と合同で早急
に実施すべきではないか。

①
条例が施行され３０年近くたつが、いまだに名誉町民が一人も誕生していないのはなぜ
か。

② これまで、名誉町民の候補に挙がった人物はいたのか。

③ 条例制定に至った過去の経緯は（なぜ制定したのか）。

メガソーラー事業について

教育長

町　長

町　長

6 小池　　勇

7

名誉町民条例について

2

(２)

町　長

9

町長選再出馬について

(２)

（１）

加々見保樹

保育園、学校給食での食
物アレルギー対策につい
て

(３)
大規模災害による負傷者
への対応について

(４)

町　長
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① 高齢者クラブの組織について、これまでの動向をどうとらえているか。

②
どの高齢者クラブも役員の受け手がなく苦労している。町が人的支援を加えるべきでは
ないか。

① 塚平の三菱マテリアル所有地について、町が得ている情報は。

②
メガソーラー設置の場合、景観に大きな影響を与える。具体的になる前に、地元や町民
に説明の機会を与えるべきではないか。

① 二元代表制をどう考えているか。

② 町長は、議会の人事問題に関与すべきでないと考えるが。

（４）
中学生の死亡事故につい
て

① これまでの経過と公表までに数日かかった理由は。また、今後の方針は。 教育長

① 小林町政になり、富士見町の財政状況はどのようになったか。

②
歳出の中で補助費等の割合が高すぎると思うが、内訳は。今後について、どのように考
えているか。

③
ここ４年間で財政調整基金をはじめとした基金残高が減尐している。標準財政規模が増
加傾向にある中、改善するべきではないか。

①
子宮頸がんワクチンは４月の改正予防接種法で定期接種化されたが、副反応が問題と
なっている。これをどのように認識しているか。

②
子宮頸がんワクチン接種対象者とその保護者に対し、副反応の問題をどのように説明し
ているか。

③ 子宮頸がんワクチンの副反応の問題について、町としての対策は。

9

町　長

子宮頸がんワクチンにつ
いて

町　長

(１)

塚平の三菱マテリアル所
有地について

町　長

（３） 二元代表制について 町　長

8

町　長

(２)
10 名取　武一

8 佐久　祐司

(１) 町の財政について

(２)

高齢者クラブについて
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① 発電に向けてのタイムスケジュールにずれはないか。１１月発電開始の準備は万全か。

②
発電施設・発電パネル等から原の茶屋変電所までの間で事故が発生した場合、全て保
険で対応できるのか。また、保険で対応できない事故も考えられるか。

③ 発電不能（事故等）になった場合、第一発見者からの連絡手順は。

④ 売電実績を、町民にどのような手段でお知らせするのか。

⑤
売電料金は、必要経費を除いて全て土地開発公社の負債返済金と理解するがそれでよ
いか。また、20年間での返済総額は。

① 楽酪ミルク工房が事業撤退となったが、所感は。

②
今後については、指定管理者制度による事業継続も視野に入れているか。また、施設売
却は考えているか。

③
指定管理者による場合、楽酪ミルク工房の設置及び管理に関する条例は、名称も含め
継続されるのか。

④ 牛乳の確保、乳製品の販売等に行政サイドの協力は得られるのか。

⑤ 事業運営は非常に厳しいと考えるが、得策はあるか。

①
町内の保育園、小・中校において食事を制限しなければならない子どもの人数は。また、
把握方法は。

② 子ども・保育士・教師・給食関係者に対する指導は、どのように行っているか。

③ アレルギー発作が起きた場合の対応は。また、対応訓練については。

10 3 五味　平一

教育長

(２) 町　長
楽酪ミルク工房の今後の
活用について

(１)
FMK（富士見メガソーラー
株式会社）の今後につい
て

町　長

(３)
学校給食でのアレルギー
対策について
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